



ESFUERZOS COLABORATIVOS RESULTAN EN ARRESTOS DE FUGITIVOS DE LUISIANA

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

LOS RESIDENTES DE TEXAS recibimos a nuestros vecinos de Luisiana con el corazón y los brazos abiertos mientras huían de la devastación causada por el Huracán Katrina. Desafortunadamente, algunas personas en libertad condicional y depredadores sexuales no registrados de ese estado explotaron la situación y han intentado esconderse de la ley mientras se encuentran en Texas.

Me alarmó esta situación y la Procuraduría General trabajó con oficiales federales para obtener una lista de estos fugitivos de Luisiana para que pudiéramos localizarlos. Nuestra Unidad de Fugitivos identificó a fugitivos de Luisiana en la lista proporcionada por la Agencia Federal de Administración de Emergencias. Entre los fugitivos se encontraban personas que eran buscadas por homicidio, agresión, violación y otros delitos violentos.

Nuestra Unidad de Fugitivos llevó a cabo una redada estatal que resultó en el arresto de 13 hombres y mujeres. Nueve fueron arrestados en Houston, dos en Fort Worth, uno en Austin y uno en Conroe.

Uno de estos arrestos fue un hombre de 19 años de edad que escapó mientras estaba bajo custodia después de haber sido arrestado por el Departamento del Alguacil de Nueva Orleans por agresión agravada con un arma de fuego. Investigadores de nuestra Unidad de Fugitivos se dieron cuenta de que el hombre estaba

viviendo en un complejo de departamentos en Houston y cuando llegaron a su departamento lo encontraron escondido en un armario...I fue arrestado y transportado a la Cárcel de la Ciudad de Houston.

Varios de los arrestos mostraron nuestra efectiva colaboración con las autoridades de cumplimiento de la ley locales. En Fort Worth, por ejemplo, investigadores de la Unidad de Fugitivos recibieron información de que un hombre de Luisiana que era buscado por violar su libertad condicional en conexión a una condena por robo en primer grado estaba viviendo en la ciudad. Los investigadores le notificaron a oficiales de la policía de Fort Worth su ubicación y ellos rápidamente lo arrestaron en su residencia. También arrestaron a una mujer que había violado su libertad condicional en conexión con un delito sexual.

Un oficial de Conroe fue más allá de sus deberes para ayudar a proteger a su comunidad. Nuestra Unidad de Fugitivos descubrió que un hombre buscado por una violación de su libertad condicional en conexión a una condena por robo estaba viviendo en un complejo de departamentos de Conroe. Los investigadores contactaron al administrador de seguridad del complejo – que de casualidad también era un oficial de la policía – y confirmaron que el fugitivo estaba viviendo ahí. El oficial entonces lo arrestó y lo transportó a la Cárcel del Condado de Montgomery.

La Procuraduría General también ha identificado a más de 30 depredadores sexuales de Luisiana que deben registrarse ante las autoridades locales en Texas, pero no lo han hecho. Oficiales de la Unidad de Fugitivos les están notificando que necesitan registrarse y si no lo hacen, los arrestaremos.

Creo firmemente que tomar medidas fuertes en contra de las personas que violan los términos de su libertad condicional hará que Texas sea más seguro para los niños y las familias. Los depredadores sexuales, en particular, representan una amenaza real para los niños, es por eso que mi Unidad de Fugitivos ha arrestado a más de 300 de estos violadores desde que tomé el cargo en diciembre de 2002. La Unidad de Fugitivos también ha arrestado a casi 40 depredadores sexuales no registrados como parte de una iniciativa estatal iniciada en abril de 2005.

Nuestra Unidad de Delitos Cibernéticos, mientras tanto, trabaja para arrestar a depredadores de niños que tratan de utilizar la Internet para solicitar reuniones con niños para tener relaciones sexuales. Desde diciembre de 2002, hemos realizado más de 70 de estos arrestos.

Si desea mayor información sobre nuestros esfuerzos para tomar medidas fuertes contra depredadores sexuales, vaya a nuestra página Internet en www.oag.state.tx.us.

RECUERDE



MANTENIENDO A TEXAS SEGURO PARA LOS NIÑOS

El Procurador General Abbott está comprometido a mantener a Texas seguro contra depredadores sexuales. Durante la administración del Procurador General Abbott:

- Más de 300 depredadores sexuales convictos han sido arrestados por violar su libertad condicional.
- Más de 70 depredadores de niños han sido arrestados por utilizar la Internet para acordar reuniones para tener relaciones sexuales.
- Casi 40 depredadores sexuales no registrados han sido arrestados.

Para mayor información: www.oag.state.tx.us

Para reportar información sobre un depredador de niños fugitivo: Texas Crime Stoppers (800) 252-8477

Para información sobre el registro o notificación de depredadores sexuales:

Crime Records Service
Texas Department of Public Safety
Post Office Box 4143
Austin, TX 78765
(512) 424- 2800
<http://records.txdps.state.tx.us>

Para información sobre un depredador sexual registrado en su área, contacte a su departamento de policía local o a la oficina del alguacil.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT